

Ecopetrol sale al paso a escándalo por robo de petróleo y menciona miles de ataques terroristas a su infraestructura

La petrolera estatal aseguró que en los últimos 10 años ha sido víctima de 1.607 atentados terroristas contra su infraestructura de transporte por parte de grupos armados, particularmente del Eln.



Ecopetrol se pronunció sobre el escándalo que sacude al país por el robo de petróleo a la compañía que generó millonarias pérdidas, y en el cual están salpicados reconocidos empresarios quienes habrían actuado junto al Eln. FOTO COLPRENSA



hace 1 hora

En la tarde de este jueves **Ecopetrol** se pronunció sobre **el escándalo que sacude al país por el robo de petróleo a la compañía que generó millonarias pérdidas**, y en el cual están salpicados reconocidos empresarios quienes habrían actuado junto al Eln.

Puede leer: “Es un tema que lleva décadas”: expresidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, sobre escándalo por robo de petróleo

Esto, para “blanquear” el crudo que era extraído ilegalmente del Oleoducto **Caño Limón-Coveñas** y luego venderlo, obteniendo millonarios recursos.



Te puede interesar



Gunvor niega participación en entramado que contrabandeaba petróleo robado a **Ecopetrol**

hace 2 horas



La aerolínea estatal Satena invertirá US\$80 millones para la ampliación de su flota

hace 4 horas



¿Ya no hay bolsillo que alcance? Salidas a comer a restaurantes cayeron en el primer semestre de 2023

hace 5 horas



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



Karen Lamassonne: de Caliwood para el mundo

hace 1 hora



Niña de cuatro años murió en medio de un combate entre Ejército y disidencias; esto es lo que se sabe

hace 1 hora



“Siento que hay persecución con Nairo y López”: José Serpa

hace 1 hora



Ecopetrol sale al paso a escándalo por robo de petróleo y menciona miles de ataques terroristas a su infraestructura

hace 1 hora



No lo tienen Messi, Pelé ni Maradona: el increíble récord que consiguió Linda Caicedo en el Mundial femenino

hace 2 horas





Según la petrolera estatal, **desde hace varias décadas, en el marco del conflicto armado, su infraestructura ha venido sufriendo atentados terroristas** y la instalación de válvulas ilícitas para el hurto sistemático de hidrocarburos, “tal como ha sido informado a las autoridades, a los medios de comunicación y al público en general”.

Aún no hay funcionarios de Ecopetrol salpicados

Así mismo, aseguró que las investigaciones por la operación ‘Bunkering Imperio’ **hasta ahora no vinculan a ningún funcionario del Grupo Ecopetrol.**

Además, **la compañía defendió que “ha venido trabajando conjuntamente y de manera articulada con las autoridades competentes** para prevenir, controlar y perseguir el hurto de hidrocarburos, producto de lo cual han sido condenadas más de 400 personas”.

Podría interesarle: Robo a Ecopetrol: así era la elaborada operación para exportar petróleo ilegal y así va la investigación

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · Seguir

#Atención | Ecopetrol ha venido trabajando con las autoridades para combatir el contrabando y hurto de hidrocarburos. Las investigaciones por la operación ‘Bunkering Imperio’ hasta ahora no vinculan a ningún funcionario del Grupo Ecopetrol. Aquí más información

INFORMACIÓN DE PRENSA

Ecopetrol ha venido trabajando con las autoridades para combatir el contrabando y hurto de hidrocarburos

- Las investigaciones por la operación Bunkering Imperio hasta ahora no vinculan a ningún funcionario del grupo Ecopetrol.
- Ecopetrol, Card y el Departamento de Colombia fueron reconocidos como víctimas en el proceso penal.
- Además, ninguna de las personas vinculadas a esta investigación son funcionarios del grupo Ecopetrol.

En las últimas semanas Ecopetrol ha venido trabajando conjuntamente con las autoridades del Ministerio de Justicia y del Poder Judicial, el Ministerio de Defensa, el Ministerio de Justicia, Dirección General de la Policía Nacional, el Ministerio de Justicia, Dirección General de la Policía Nacional, el Ministerio de Justicia y el Ministerio de Defensa para prevenir, controlar y perseguir el hurto de hidrocarburos, producto de lo cual han sido condenadas más de 400 personas.

Desde 2013 hasta lo corrido del 2023, se han retirado 9.925 válvulas ilícitas en los sistemas de transporte de Ecopetrol, así como 1.607 atentados terroristas contra su infraestructura de transporte, particularmente del Eln.

Como se informó en comunicado del 27 de julio de 2023, desde el año 2011 el Grupo Ecopetrol ha venido trabajando de manera articulada con las autoridades de la Fiscalía General de la Nación, el Ministerio de Justicia y el Ministerio de Defensa para prevenir, controlar y perseguir el hurto de hidrocarburos, producto de lo cual han sido condenadas más de 400 personas.

Desde el año pasado, Ecopetrol dio por terminado la relación comercial con la única empresa involucrada en la operación Bunkering Imperio con sus socios colombianos. Adicionalmente controló una red de distribución de hidrocarburos que luego de ser controlada por las autoridades se retiró antes de la participación de funcionarios del Grupo Ecopetrol de estos actos ilícitos.

INFORMACIÓN DE PRENSA

6. Ecopetrol, Card y el Departamento de Colombia fueron reconocidos como víctimas en el proceso penal. Además, ninguna de las personas vinculadas a esta investigación son funcionarios del grupo Ecopetrol.

Ecopetrol seguirá adelantando las acciones necesarias y apoyando a las autoridades en todas las investigaciones correspondientes para proteger todos sus activos y resguardar de estos actos ilícitos, que a todos los casos van en detrimento de Ecopetrol, de sus accionistas y de todo el país.

Bogotá, 27 de julio de 2023

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18.000 empleados. En Colombia es responsable de más del 80% de la producción de hidrocarburos de su mayor parte por el sistema de transporte, regulación, refinación de hidrocarburos, y para proporcionar energía al participante y distribución de gas. Con la adquisición del 51% de las acciones de CA, participa en la transición de energía, la planta de energía en Maracaibo (Venezuela) y para proporcionar energía a Colombia, Ecuador, el Perú, Argentina, Ecopetrol tiene presencia en Colombia, Venezuela, el continente americano, con operaciones de EOP en Ecuador (barriles diarios) y el negocio de transición de energía en Brasil, Chile, Perú y México, así como en otros países de América Latina.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, entendiendo por tales resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas estas son proyecciones y como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y no constituyen un contrato ni representan el plan comercial de la compañía. La realización de dichos resultados depende de la evolución del negocio y de las condiciones de mercado, igualmente, cualquier cambio de la situación colombiana y la industria, entre otros factores, por lo tanto, están sujetos a cambios sin previo aviso.

4:44 p. m. · 27 jul. 2023

81 Responder Compartir

Leer 15 respuestas

É hizo énfasis en que **desde 2013 hasta lo corrido del 2023, se han retirado 9.925 válvulas ilícitas** en los sistemas de transporte.

“En este mismo periodo, **Ecopetrol ha sido víctima de 1.607 atentados terroristas contra su infraestructura de transporte**, por parte de grupos armados, particularmente del Eln”, agregó.





La petrolera informó que desde el año pasado dio por terminada la relación comercial con la única empresa involucrada en la operación 'Bunkering Imperio' con la que tenía contratos, y que fue reconocida –junto a Cenit y el Oleoducto de Colombia Cenit– como víctima en el proceso penal.

Habla el expresidente



Durante la jornada también se pronunció [Felipe Bayón, expresidente de Ecopetrol](#), quien dijo que “**el tema de robo de petróleo a los oleoductos lleva décadas**”.

Encuentre también: [¿Quién es Hernando Silva Bickenbach? el principal empresario involucrado en robo a Ecopetrol](#)

Según él, **desde hace varios años ha habido atentados con daño ambiental, social y económico y también el robo de crudo con válvulas ilícitas** que se utilizan, principalmente, para producción de cocaína.

 **El Colombiano** 
@elcolombiano · [Seguir](#) 

[#Colombia](#) | Se conocieron los nombres de varias empresas que presuntamente estarían involucradas en la trama ilegal para hurtar combustibles a Ecopetrol. Esto es lo que se sabe 



elcolombiano.com
¿Qué se sabe de algunas empresas implicadas en el robo a Ecopetrol?
A la palestra pública salieron los nombres de varias compañías que presuntamente estarían involucradas en una trama ilegal para hurtar ...

14 Responder Compartir

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

El ejecutivo mencionó que **el Eln lleva entre 20 y 40 años provocando un “daño altísimo no solo social y ambiental, sino también económico”** con ataques de esta naturaleza, e insistió en que “hay que explicarle a los colombianos que no es un tema nuevo, es un tema en el que **Ecopetrol** ha venido participando (colaborando con las autoridades)”.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Diego Andrés Vargas Riaño

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



Anterior <

Karen Lamassonne: de Caliwood para el mundo

Ruido/Noise es la primera exposición individual de Karen Lamassonne en Medellín. La muestra estará abierta entre el 28 de julio y el 01 de octubre.

Siguinte >

hace 1 hora

Gunvor niega participación en entramado que contrabandeaba petróleo robado a **Ecopetrol**

La empresa radicada en Colombia negó que hubiera exportado petróleo venezolano, aunque uno de sus trabajadores está en la mira de las autoridades.

